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Miden impacto de programa (El Reforma 17/03/09)  Lozano admitió que es un año complicado, aunque defiende la
eficiencia del Servicio Nacional de Empleo (SNE).Foto: archivo    Lozano resaltó que en México no hay un sistema de
información sistematizado de contabilidad del impacto de los programas de empleo  Arturo Rivero y Laura Carrillo   Ciudad
de México  (17 marzo 2009).- Todos hablan de proyectos generadores de empleo, pero nadie sabe cuántos se abren a
partir de los programas de Gobierno, así que en próximos días nos daremos a la tarea de presentar su cuantificación,
señala en entrevista Javier Lozano, Secretario del Trabajo y Previsión Social.  "En este País no se tiene un sistema de
información sistematizado de contabilidad sobre el impacto que generan los programas del Gobierno federal en el
empleo.  "Todo mundo habla de proyectos y que serán detonadores de empleo, pero a ciencia cierta nadie sabe
cuántos puestos de trabajo verdaderamente se generaron, por lo que llegó la hora de tener una medición al respecto",
destaca en entrevista con REFORMA.   Lozano dice que se analizan los proyectos de inversión, como los de la Comisión
Federal de Electricidad, Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Luz y Fuerza del Centro, Sector Salud, entre
otros, así como los canales de generación de empleos de la Administración Pública para determinar que incide en la
creación de puestos de trabajo.  Detalla que si funciona la cuantificación, se tomará el impacto en el empleo como un
criterio para desechar o conservar programas de Gobierno. Será a mediados de junio cuando le presentará esta
medición al Presidente de la República.   "A partir de 2009 todas las dependencias tendrán que entregarme la
información correspondiente y sistematizada de sus programas", afirma.  Lozano admite que es un año complicado, pero
defiende la eficiencia del Servicio Nacional de Empleo (SNE), que comprende programas como portal del empleo,
apoyos a capacitación y jornaleros, entre otros.  Sin embargo, reconoce que hace falta presupuesto.  "Necesitamos mayor
difusión de su existencia, más infraestructura y ampliar nuestra capacidad de atender a la gente. Tenemos un problema
presupuestal para la difusión y la verdad es que hacemos mucho con poco dinero", lamenta.  Para conseguir más
recursos, adelanta que el SNE será sometido a una auditoría externa para evaluar el grado de eficiencia y autenticidad
de sus resultados.   La Secretaría del Trabajo estima que 12 por ciento de las altas registradas en el Instituto Mexicano
del Seguro Social (IMSS), se derivan de los empleos generados vía el SNE, pero ese dato se confirmará con la
auditoria que realizaría el INEGI.  Lozano al mismo tiempo acepta que frente a la crisis que se está viviendo es posible
que este año se coloquen a menos personas en un empleo a través de estos programas.  
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